

# Die Krise ist vorbei

Marion

01.01.2011

Seit längerer Zeit hatten wir keine Nachricht mehr von einer Freundin bekommen, die sich gerade von einer chronischen Krankheit erholt. Ich war sehr unruhig und wurde nur durch das Gebet zum hl. Josefmaria ruhiger. Kurz darauf erhielt ich Nachricht von ihrem Mann, der auch sehr besorgt war. Es ging ihr besser. Ich betete weiter für ihre Genesung. Die Krise ist vorbei, und jetzt bete

ich, dass sie endgültig geheilt wird.  
Ich vertraue darauf.

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/die-krise-ist-vorbei/>  
(02.02.2026)